

いきいき学級 一日研修旅行

10月18日

10月18日（月）、第6回のいきいき学級事業で「秋の一日研修旅行」を行いました。19名が参加し、白鷹町と南陽市の各所を回りました。

白鷹町では、まず加茂川酒造さんにて見学をさせていただきました。製造に使っている機械を拝見しましたが、想像よりも大きな機械で圧倒されました。民俗資料館では、足踏み脱穀機や織物の機械を使わせて頂き、大変貴重な体験ができました。

南陽市では、熊野大社でちょうど菊まつりが開催されており、様々な菊の作品を見ることができました。

コロナ禍ということもあり遠出はできなかったものの、身近にある伝統的な物事に触れることのできた、いい旅行になったと思います。



▲加茂川酒造



▲民族資料館



▲熊野大社、通路に風車

日 時： 11月9日（火） AM10時～

講 師： 山形市「野山の恵み」店主 伊藤三郎 氏

今回は、観葉植物である「オリヅラン」の根の部分の周囲に、ハイ苔を巻き付けて玉状に仕上げる苔玉作りに挑戦しました。更に育て方も重要で、普段の水やりや日光への当て方等に気を付けて、枯らさないように育ててほしいとのことでした。

当日は15人が受講し、終始和やかな雰囲気の中で進められ、良い見本・悪い見本についてユーモアある説明をしていただきました。

大人の体験教室 苔玉づくり

11月9日



▲受講状況



▲受講状況



▲完成したオリヅラン苔玉